

令和3年 新年のごあいさつ

吉岡町長

柴崎 徳一郎



あけましておめでとございます。健やかな新年をお迎えることとお慶び申し上げます。

また、日ごろより町政全般にわたりご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございます。厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言を受けての学校閉鎖や移動自粛要請、これに伴う経済の停滞など、これまでにない事態が相次ぎ、さまざまな面で皆さまの生活に影響を及ぼした1年であったことと推察いたします。町では、子育て世代の支援や社会的弱者への負担軽減策、事業者や飲食店経営者への助成事業など

を通じて新型コロナウイルス感染症対策事業に取り組みできました。今後も情勢を見つづ、必要な支援を続けてまいります。また、これらによる社会的な影響を踏まえ、町の将来を見据えた総合的、計画的なまちづくりの指針として準備を進めてきた「第6次吉岡町総合計画」につきましても、策定を延期することいたしました。令和3年は既存計画の期間を延長し、新たな総合計画にはこれまでの習慣や社会常識の見直し、新しい生活様式の実践など新たな視点を取り入れた上での策定を目指し、「みんなで創ろう住み続けたいまち よしおか」の実現に向けて皆さまのお力を賜りながら邁進いたします。町民目線の町政運営を進めてまいりますので、皆さまの声をお聞かせください。

結びに、本年も変わらぬご支援とお力添えをお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。令和三年元旦

吉岡町議会議員

山畑 祐男



あけましておめでとございます。皆さまには健やかな新春をお迎えのことと心よりお慶びを申し上げます。また、日頃より議会に対してのご理解とご協力を賜り心より厚くお礼を申し上げます。

昨年から世界中に多くの犠牲者を出している新型コロナウイルス感染症は、私たちの日常生活に重大な影響をもたらす、教育や経済をはじめとした多方面に暗い影を落としています。昨年はコロナ対策などのため、例年より多い5回の臨時議会が開かれました。また、小・中学校の長期休校による授業の遅れへの対策としてタブレット端末の早期導入、国からの特別定額給

付金支給対象外となった新生児への給付金支給など、コロナ対応策を町に要望いたしました。今後も必要な対策を要望してまいります。

さて、昨年8月発売の雑誌にコロナ時代の移住先ランキングで吉岡町が関東地方のトップであると紹介されました。大型商店、医療の充実、災害や治安への安全安心などの8項目で高い評価でした。先人たちの町づくりの結果であると思います。これらの評価を踏まえ、さらなる住みよい町づくりのために、町民の皆さまの貴重なご意見を拝聴し、夢のある町、明るい町づくりに向かって、開かれた身近な議会を目指してまいりますので、本年も町民の皆さまの一層のご指導とご協力をお願い申し上げます。

結びに町の繁栄と飛躍と皆さまのご健勝とご多幸を祈念いたしまして新年のごあいさつといたします。令和三年元旦